

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Ciudad de México, a 1 de diciembre de 2018.

**JAIME RODRÍGUEZ CALDERÓN**  
Gobernador de Nuevo León

Entrevista concedida a los medios de información, previa a la Sesión de Congreso General, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

**PREGUNTA.-** Que viene de invitado de honor a esta toma de posesión, ¿qué le parece?

**RESPUESTA.-** Voy a escuchar, creo que es un nuevo periodo, una nueva expectativa, hay inquietudes que creo que hoy se pueden escuchar en el discurso del próximo Presidente. Y, bueno, yo voy a esperar a ver qué dice, para poderlo escuchar.

**PREGUNTA.-** ¿Habrà Cuarta Transformación?

**RESPUESTA.-** Quién sabe.

**PREGUNTA.-** Todas estas expectativas que se ha hecho la gente, sobre todos los 30 millones de votantes sobre lo que dice López Obrador que va a hacer, ¿usted cómo ve? ¿Podría haber pronto desencanto o no?

**RESPUESTA.-** Él está intentando, creo, cumplirles y eso es bueno. Creo que no es malo, todos los gobernantes cuando llegamos al gobierno queremos cumplir lo que dijimos, pero ya cuando llegas al gobierno y te das cuenta que la caja está vacía, muchas de esas cosas no se pueden cumplir porque es demasiado dinero y el

contribuyente no puede seguir sosteniendo un país en el asistencialismo.

Creo que ahí es una razón que, yo se la he explicado al Presidente, en Nuevo León no creemos en el asistencialismo. La mayoría de los estados del norte creemos en el asistencialismo porque el asistencialismo destruye las ganas de la gente a trabajar y, evidentemente, los hace dependientes de lo que el gobierno pueda apoyar o ayudarles.

Hay mucha gente que necesita, claro, la gente vulnerable, aquella que no puede trabajar, aquella que no tiene una oportunidad en la vida; sin embargo, no es con todos.

Entonces, la parte esta del tema del asistencialismo yo no estoy de acuerdo, pero, bueno, él es el presidente y él tiene la autoridad para hacerlo y hay que ayudarle; finalmente, no es que yo me vaya a confrontar con él en ese tema, yo he hablado con él, a Nuevo León nos ha ofrecido apoyos importantes para crecer en la infraestructura y espero que nos ayude en ese sentido.

Nosotros vamos a colaborar absolutamente con el centro para poder sacar adelante el país.

PREGUNTA.- ¿Cuál es el principal reto en el norte del país?

RESPUESTA.- La infraestructura, necesitamos en el norte del país; nosotros estamos siendo receptores de toda la migración, no solamente de los países centroamericanos sino del propio sur-sureste del país que se está despoblando.

En Nuevo León viven 300 mil chiapanecos, casi 250 mil oaxaqueños, miles de veracruzanos, esos estados se están despoblando y la gente se está yendo al norte del país, especialmente Monterrey. Nosotros no los vamos a rechazar, los queremos, pero tenemos que generarles empleo, tenemos que generarles educación y buena atención de salud.

Son extraordinarios trabajando con nosotros, son gente que va a trabajar y que tiene un buen salario. Eso es lo que yo desearía para todo el país, pero, finalmente creo que se tiene que trabajar más intensamente en el sur-sureste del país con proyectos que hagan

que la inversión llegue, pero se tiene que trabajar mucho en la capacitación de las personas para eso.

PREGUNTA.- ¿Al gobernador de Nuevo León le asustan los superdelegados o no?, ¿cómo van a trabajar con ellos?

RESPUESTA.- Al *Bronco* no le asusta nada. Yo tengo buena amistad con Judith, es más, yo me la traje ahorita, le di *raite*, somos amigos y no tenemos que confrontarnos, ese es tema que creo que es más bien político y como yo no soy de ningún partido. No me interesa porque no voy a competir con ellos en nada.

PREGUNTA.- Pero, ¿qué le parece que Andrés Manuel dice que perdón y olvido para los casos de corrupción y usted pedía que les mocharan la mano?

RESPUESTA.- Bueno, es lo que él dice, yo pienso diferente. Él piensa en perdón y olvido, yo no, yo creo que al delincuente hay que someterlo, al delincuente hay que ponerle un ejemplo; yo sí sigo insistiendo en ese tema de que tiene que ser uno mucho más duro, mucho más estricto en el tema de la aplicación de la ley.

PREGUNTA.- ¿Mocharles la mano?

RESPUESTA.- Y otra cosa si es necesario.

Muchas gracias.

-- ooOoo --